

AQUI en el CONGRESO JOSE ANTONIO CHAVEZ

Bancada Senado: Colosio, Palazuelos, Ezquer, Mirza, Clemente y Delgado JR

En Movimiento Ciudadano, su propietario anda muy molesto y hasta preocupado por el desorden alcoholizado que hicieron sus muchachos en el palco del estadio de Nuevo León.

Si bien el escenario para el partido naranja estaba muy complicado antes del borrachazo que hicieran el Presidencial, Jorge Alvarez Máynez con el gobernador, Samuel García y el candidato al Senado por Sonora, Ernesto de Lucas, ahora se ha empeorado.

Esa gracia de ofender a Manlio Fabio Beltrones y atizarle al INE de Guadalupe Taddei, en un video que los muestra en total estado alcoholizados, les puede costar una merma electoral que los lleve al filo de la navaja en los porcentajes para conservar su registro.

Le comenté en días pasados que las elecciones serán de dos marcas, AMLO de Andrés Manuel López Obrador contra los Opositores del PRI, de Alejandro Moreno "Alito", PAN de Marko Cortés y PRD de Jesús Zambrano. El partido naranja no está como alternativa en este juego.

Por eso, el pleito por el poder en el 2024, acorraló a Movimiento Ciudadano que lo sitúa muy por debajo del 7 por ciento que pueda alcanzar.

En ese sentido, Dante Delgado ofreció la lista de las fórmulas al Senado de la república, su preocupación es que pueda entrar su hijo Alfonso Delgado por Veracruz, que no la tiene nada fácil, a pesar que encabeza la fórmula y que en segundo término vaya la magistrada Angélica Sánchez, la misma que el gobernador Cuitláhuac García, en un abuso de poder la quiere meter a la cárcel.

Los pronósticos hoy le dan al partido naranja el triunfo de la fórmula al Senado por Jalisco con Alberto Esquer Gutiérrez y Mirza Flores Gómez, también puede adelantar que llegarán las cabezas de las fórmulas en Nuevo León, con Luis Donaldo Colosio y de Quintana Roo, con el actor y empresario, Roberto Palazuelos, pero nadie más.

Entonces, Dante Delgado sabe que será muy complicado que puedan ganar otras segundas fórmulas, en consecuencia, el porcentaje de votos les pudiera dar dos senadores pluris más, es decir el número uno y dos de la lista de los llamados becados, si quiere a su hijo que entré, debe asegurarle la pluri igual que a Clemente Castañeda.

Naturalmente que en el borrachazo de Alvarez Máynez y el gobernador Samuel García, las ofensas en sus saludos a Manlio Fabio Beltrones con no muy buenos modales, exhibieron a su aspirante al Senado por Sonora, Ernesto de Lucas, un político que fue del equipo de Beltrones. Hoy es el adversario por una curul, pero la realidad es que su potencial es nulo, ni comparación.

Hoy los números de Movimiento Ciudadano para llegar al Senado, registran entre cinco y seis y con una presión mayúscula para conservar el registro que exige el INE al menos el 3 por ciento del total de la votación.

SENADO DEJA BUEN SABOR DE BOCA EN LA ONU

La presidenta del Senado, Ana Lilia Rivera salió volando de la sesión del miércoles para viajar a Nueva York, era un compromiso pactado en su agenda para participar en la ONU.

Naturalmente que los tiempos estaban muy apretados, pero necesitaba atender esa cita internacional que la llevó cumplir en tiempo y forma para regresar de inmediato. Un viaje pesado, pero que dejó, al Senado en esa reunión con buen sabor de boca.

						PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
٠						MEXICOINFORMA _{MX}		09/02/2024	OPINIÓN
÷					WEXICOINFORWA.MX		07/02/2024		

En su mensaje, la mandamás de la mesa directiva de la Cámara Alta hizo un llamado para poner en marcha acciones concretas para alcanzar la paz y la seguridad internacional, dentro del tema pactado por la ONU, "Poner Fin a los Conflictos: recetas para un futuro pacífico".

En su mensaje ofreció: "discutimos aquí cómo lograr la paz, con una organización que surgió en 1945, con el compromiso de no más guerras. Y el entorno que nos rodea nos hace preguntarnos: ¿y qué es lo que falló? ¿Por qué nadie escucha el dolor de la gente que muere todos los días en las guerras?".

El rencor y el odio, señaló, sólo se escondió unos años, pero "ha vuelto a surgir con una fuerza tan devastadora, que de imaginar que no se pueda detener, lo que le espera a la humanidad es una atroz realidad que no queremos ni imaginar". Y que en ello se suman también las guerras económicas que también acaban con la vida de la gente.

Desde luego que su mensaje fue preocupante cuando ofrecío cifras que, en las crisis económicas, superan los terribles estragos de las guerras, como principal causa de inseguridad alimentaria y malnutrición que viven más de 20 países. Aunado a la pobreza que existe ante los múltiples países que sufren de abre, mientras que en otros se desperdicia la

https://www.mexicoinforma.mx/opinion/bancada-senado-colosio-palazuelos-ezquer-mirza-clemente-y-delgado-jr/